

Au cœur de la Semaine Sainte

Pour la première fois depuis la fondation des Foyers Adorateurs, les premiers jeudi, vendredi et samedi du mois correspondent avec les trois jours saints entre tous, le triduum sacré. Nul doute qu'à cette occasion, notre adoration ne prenne une dimension toute particulière.

Autant que possible, elle se devra tout d'abord de correspondre avec la liturgie de ces jours. Si l'Eglise implore notre adoration au soir du Jeudi Saint, elle nous cache la présence réelle dès minuit sonné : arrêté, Notre-Seigneur ne nous est plus accessible ; d'où le tabernacle vide. De même le Samedi Saint, jour de l'absence de Dieu. Pour correspondre avec l'esprit de la liturgie, **tous les Foyers adorateurs feront, autant que possible, leur heure d'adoration au pied du reposoir le Jeudi Saint au soir. Pour ce mois-ci, le principe de la chaîne continue de prières est donc suspendu.** Seuls les foyers qui ne peuvent se rendre au reposoir accompliront leur adoration à un autre moment du triduum sacré, selon leur convenance.

Qu'il serait magnifique pour tous les Foyers de pouvoir ainsi se retrouver en adoration autour de Notre-Seigneur, au soir où Celui-ci institua le sacerdoce ! A n'en pas douter, ce serait de nombreuses grâces qui abonderaient sur l'œuvre tout entière et en chacune de ses intentions ! Volontairement, nous n'avons pas indiqué d'intentions particulières pour ce mois-ci : nos prières les embrasseront toutes, car les grâces de ce triduum sont toutes-puissantes. Seule une intention ecclésiastique est donnée, aussi chère qu'urgente.

S'il était enfin besoin de vous aider en cette adoration, nous reproduisons ici, à peine adapté, le texte introduisant le livret de prière des Foyers Adorateurs : il nous semble plus que jamais de circonstance.

Bonne et sainte Adoration à tous et, déjà, joyeuses fêtes de Pâques !

Monsieur l'abbé.

Les intentions ecclésiastiques

- Pour cinq prêtres, qui sont dans un grand besoin spirituel, et pour lesquels Dieu semble avoir montré sa volonté particulière de sanctification.
- Pour un sixième prêtre, appelé à aider les cinq premiers.

Pour entrer dans l'heure d'adoration

Veillez et priez (Mt 26, 41). Cette invitation, que Notre-Seigneur avait initialement réservée à ses seuls apôtres privilégiés, est désormais adressée à chacun d'entre nous. Certes, nous ne serons point témoins oculaires de la sueur de sang ou de l'apparition de l'ange. Mais en Notre-Dame, accès nous est donné au cœur du mystère rédempteur.

Du fond de sa demeure, Marie s'unissait à la grande prière de l'Agonie. Malgré la séparation physique imposée par les circonstances, elle était là, si proche de son Fils qu'elle ne faisait plus qu'un seul cœur avec Lui. Elle soutenait son sacerdoce, par lequel elle s'offrait elle-même ainsi que le fruit de ses entrailles. Elle priait la prière même de son Fils, d'une prière d'oblation et de propitiation. Elle souffrait avec Lui, d'une souffrance invisible et indicible. Uni à l'âme de Notre Dame, faites vôtre sa prière, répondez à l'appel que Notre Seigneur vous adresse ce soir depuis son reposoir : *Veillez et priez.*

Ce premier Jeudi est certes celui de l'Agonie, mais aussi celui du Sacerdoce. Les deux choses sont intimement liées : c'est avant tout dans les âmes sacerdotales que se situe l'enjeu de cette demande de Notre Seigneur, *Veillez et priez.* C'est pour avoir reposé sur le cœur de Jésus (Jo 13, 25), pour avoir pénétré la douleur de ce divin Cœur livré par le péché de Judas, que le prêtre saint Jean sera trouvé fidèle, au pied de la Croix. Lui sera alors confié le plus beau fruit de ce nouvel arbre de vie, Marie (Jo 19, 27). Comment ne pas demander pour tout prêtre cette grâce immense de pouvoir reposer ainsi, ne serait-ce qu'un instant, sur le Cœur de Jésus ? C'est ainsi qu'à leur tour ils seront parfaits gardiens de l'Eglise, épouse du Saint-Esprit.

De la réponse ou non réponse du prêtre dépend le sort de tout un peuple. Dans quelques heures, les grands prêtres Anne et Caïphe, par leur refus, entraîneront la foule à la perte : *Nous n'avons d'autre roi que César* crieront-ils (Jo 19, 15). Mais dans quelques heures aussi, l'unique Grand Prêtre, Jésus-Christ, entraînera tout un peuple, son peuple, à l'éternel salut : *Aujourd'hui même tu seras avec moi dans le paradis* (Lc 23, 43).

C'est donc avant tout dans l'âme sacerdotale que se joue le drame de l'acceptation ou du refus de la Rédemption. Mené de par sa vocation au cœur du mystère rédempteur, son acceptation ne peut être que totale ; sous peine de devenir progressivement un refus total, pour la ruine de tout un peuple...

Veillez et priez afin que, loin d'entrer en tentation, ils correspondent à l'héroïque mission qui est leur, aussi splendide que crucifiante. Telle est la demande qu'aujourd'hui vous adresse le Christ, en agonie jusqu'à la fin du monde dans son Eglise...

« Sachant que son heure était venue de passer de ce monde au Père, Jésus, après avoir aimé les siens qui étaient dans le monde, les aima jusqu'à la fin » (Jn 13,1)

Au cœur de Béthanie

Prière pour les prêtres

Dieu tout puissant et éternel, daignez regarder le visage de votre Christ, l'éternel Souverain Prêtre et, par amour Lui, ayez pitié de vos prêtres.

Souvenez-vous, ô Dieu miséricordieux, qu'ils ne sont que de faibles et fragiles créatures. Maintenez vivant en eux le feu de votre amour. Gardez-les près de vous pour que l'ennemi ne prévale pas contre eux et pour qu'ils ne soient jamais indignes de leur sublime vocation.

Ô Jésus ! Je vous prie pour vos prêtres fidèles et fervents, pour vos prêtres tièdes et infidèles ; pour vos prêtres qui travaillent proches de nous ou dans les missions lointaines, pour vos prêtres qui subissent la tentation ; pour vos prêtres qui souffrent de la solitude et du délaissement ; pour vos jeunes prêtres, pour vos prêtres âgés ; pour vos prêtres infirmes ; pour vos prêtres agonisants ; pour les âmes de vos prêtres qui souffrent dans le purgatoire.

Mais surtout, je vous recommande les prêtres qui me sont les plus chers ; le prêtre qui m'a baptisé, celui qui m'a absout de mes péchés ; les prêtres aux messes desquels j'ai assisté et qui m'ont donné votre Corps et votre Sang dans la Sainte Communion ; les prêtres qui m'ont enseigné et instruit, m'ont encouragé et conseillé ; tous les prêtres auxquels me lie une dette de gratitude.

Ô Jésus ! Gardez-les près de votre cœur et accordez-leur d'abondantes bénédictions pour le temps et pour l'éternité.

Ainsi soit-il !

A lire

« **Les chemins de croix** » de l'abbé Delagneau
Supplément n°3 de la revue « **Marchons droit** » - 2002 - (8,00€). Recueil de chemins de croix pour toutes circonstances

Pour vivre cette nuit du Jeudi Saint avec Notre Seigneur au jardin des Oliviers :

« **L'Agonie de Jésus** » *Heure sainte par le Padre Pio Editions Téqui* (1.83 €)

Les correspondants

- 03** *Brout-Vernet* : M Tranchet - 04 70 58 20 42
06 *Nice* : Mme Abril - 04 93 90 38 15
13 *Marseille* : Mme Sentagne - 04 42 26 93 79
21 *Pouilly* : Mme Brière - 03 80 90 71 08
21-25 *Dijon* : Mme du Potet - 03 80 56 81 18
22 *Lanvallay* : Mme Saigault - 02 96 39 69 42
24-19-87 *Bergerac* : Mme Bories - 05 53 22 56 89
28 *Chartres* : Mme Pieronne - 01 64 59 55 74
29 *Milizac* : Prieuré St Sauveur - 02 98 07 20 66
31-32-82-09-11-66-81 *Toulouse* : Mme Joly
49 ch. de la Bergerie 31530 Saint Paul sur Save - 05 61 06 18 14
34 *Montpellier* : Mme Banastier - 04 67 72 47 43
35 *St Malo* : Mme Colcomb - 02 99 19 85 15
37 *Tours* : M Ribeau - 02 47 49 85 10
38-73-74-05 *Grenoble* : M Mouchard - 04 76 59 23 82
44-85-56 *Nantes* : Mme Rousseau - 02 51 77 00 75
49 *Angers* : M Jaquemet - 02 41 60 20 67
50-14-61 *Saint Ursin* : M Denier - 02 33 61 53 95
59-80 *Lille* : Mme Brunet - 03 20 06 33 06
63 *Clermont-Fd* : M Hammer - 04 73 64 25 19
67 *Strasbourg* : Mme Gautier - 03 88 95 29 69
69 *Lyon* : Mme Truchon - 04 74 93 70 36
69-01 *Morgon* : Mme Rieu - 04 74 69 96 61
75 *Paris* : Mme Castellan - 01 46 02 21 36
Mme Millet - 01 47 71 03 21
76 *Rouen* : Mme Deparrois - 02 35 15 09 37
79-16-86 *Niort* : Mme Levrault - 05 49 25 01 95
83 *Toulon* : Mlle Blanc - 06 81 03 11 49



Avril 2007

Semaine Sainte

Tous au pied du reposoir !

